



KONDOLENZEN

Peter Pipal

In tiefer Trauer beklagen die Sozialdemokratische Partei Innsbruck und der SPÖ-Gemeinderatsklub den schmerzlichen Verlust eines jahrzehntelang verdienstvollen Weggefährten



GR a. D. Peter Pipal

**Mitglied des Vorstandes der SPÖ Innsbruck
Träger der Viktor-Adler-Plakette**

Mit Peter Pipal ist ein engagierter und treuer Sozialdemokrat verstorben, der jahrzehntelang in vielen Funktionen aktiv war. Sein Tod hinterlässt in der sozialdemokratischen Bewegung eine große Lücke. Auf Peter Pipal konnten sich alle verlassen. Mit seinem politischen Weitblick und seiner positiven Einstellung war es eine Freude, mit ihm zusammenzuarbeiten. Wir sind sehr betroffen und traurig über diesen Verlust und wünschen den Angehörigen viel Kraft in dieser schweren Zeit.

Wir verabschieden uns von Peter Pipal am Freitag den 8. August 2014, um 14 Uhr in der Pfarrkirche Neu-Rum. Anschließend findet um 15.30 Uhr die Urnenbeisetzung am Rumer Friedhof statt.

Die Innsbrucker SPÖ und wir alle werden unseren lieben Freund Peter Pipal stets in bester Erinnerung behalten und ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

LAbg. Gabi Schiessling
Stadtparteivorsitzende

In aufrichtiger Anteilnahme!

GR Arno Grünbacher
GR-Klubobmann

Trauerkerzen



Fam. Angelika Lechner
01.09.2014



Kerstin Egger
08.08.2014



Margit Holzmann
07.08.2014

Kondolenz